



ANTIGUOS ALUMNOS



La promoción de Medicina del 1964 celebra sus Bodas de Oro

La Universidad les unió un día y ayer les reunió 50 años después. La promoción de Medicina de 1964 de la Universidad de Salamanca celebra este fin de semana sus 50 años de graduación y, entre el cruce de afectos y la ilusión por años sin verse, ayer se hicieron la foto de familia en el patio de Escuelas Menores. Tras una cena de confraternidad en la noche del viernes, el sábado fue momento para la misa y una visita guiada por el edificio histórico antes de almorzar juntos en Fonseca. | GALONGAR

Un elemento común para 31 visiones de artistas en el Cielo de Salamanca

Los autores participantes tenían que partir de un caparazón de un animal prehistórico dentro de un proyecto de investigación "Gliptodonte. Visiones a través del arte"

A.S. | SALAMANCA

Un total de 31 artistas exponen en la sala de exposiciones Cielo de Salamanca su particular visión del caparazón de un gliptodonte (animal extinguido similar a una tortuga). Esta iniciativa se enmarca dentro de un proyecto de investigación de la Universidad de Salamanca que trataba de situar al artista fuera de sí.

"La idea era plasmar que en el proceso creativo aparecen unos verbos-acciones que son los que desarrollan el artista para llevar cabo su obra, hecho que demuestra que no todo el proceso creativo se basa en la intuición sino también en estas acciones", explicó José Fuentes, director del proyecto "Gliptodonte, visiones a través del arte".

La escena de origen de la que se parte, la fotografía de un gliptodonte prehistórico, es propuesta a expresarse de múltiples maneras por los artistas, possibilitando nuevos despliegues de sentido que han hecho que se esfume el carácter objetivo de la referencia fotográfica, según explican los organizadores.

Fuentes propuso además el listado de verbos de Roukes como método común para todos los artistas, cuyas acciones verbales se debían proyectar sobre esa imagen de partida para provocar unas consecuencias de cambio que, finalmente han primado sobre la escena observada.

La organización destaca que el conjunto de imágenes ha sido



Manuel Heras, José Fuentes, Cristina Pita, Eusebio Sánchez Blanco y José Gómez Isla. | GALONGAR

EL DATO

Cielo de Salamanca

La muestra "Gliptodonte. Visiones a través del arte" estará disponible para ser visitada hasta el próximo 8 de junio en la sala de exposiciones del Cielo de Salamanca, en el Patio de Escuelas Menores.

El comisariado correrá a cargo José Fuentes, catedrático de Dibujo y de Grabado de la Universidad de Salamanca.

realizado en serigrafía, ya que esta investigación trataba además de profundizar en el alcance y las posibilidades creativas de un nuevo procedimiento en serigrafía a través de una innovadora máquina japonesa de impresión digital de pantallas de última generación, que está constituyendo toda una revolución técnica de este medio de impresión gráfica.

Los artistas protagonistas son Bárbara Bejarano, Beatriz Castela, Gema Climent, María

Jesús Cueto, Manya Dorian, Miguel Elias, Fernando Evangelio, María Teresa Fernández, José Fuentes, Vanessa Gallardo, Concha García, Jorge Gil, José Gómez Isla, Inmaculada Jiménez, Isidro López, David Luengo, Florencio Mallo, Úrsula Martín, Carlos Méndez, Hortensia Minguéz, Antonio Navarro, José Luis Pajares, Jesús Pastor, Carlos Pérez, José María Ribagorda, Rita del Río, Concha Sáez, María Reina Salas, Eusebio Sánchez y Alfonso Sánchez.

Salamanca promociona su oferta turística en la Feria Expovacaciones

L.G.
El Patronato Provincial de Turismo promociona este fin de semana la oferta turística de Salamanca y su provincia en la Feria de Turismo Expovacaciones, que se celebra del 9 al 11 de Mayo en Baracaldo (Vizcaya). Los visitantes podrán conocer en el mostrador de la Junta de Castilla y León las posibilidades que ofrecen las tierras charras para disfrutar de unos días de descanso. Su riqueza como Ciudad Patrimonio de la Humanidad, su oferta cultural, de ocio y hostelería, así como el turismo de congresos e incentivos, campos de golf y sus servicios de calidad se dan a conocer entre el mercado nacional mediante material promocional. La Vía de la Plata, la naturaleza en las Arribes del Duero, Siega Verde, los conjuntos históricos y los caminos de arte y naturaleza son otras de las opciones que se dan a conocer a los potenciales visitantes. La gastronomía y las actividades culturales y de aventura, así como la nueva ruta Huellas de Teresa, son otras de las apuestas.

La plaza de la Libertad acoge hoy un mercadillo de Comercio Justo

Entre las 11:00 y 15:00 horas, la plaza de la Libertad acoge hoy un mercadillo para la compra de productos procedentes del Comercio Justo. En este espacio se podrá disfrutar a la vez de juegos con paracaídas y de exhibiciones de la Escuela de Circo Santiago I. A las 12:30 se leerá un manifiesto en defensa de un trabajo digno.